

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 28. September 2015

## Polizeischau lockt zahlreiche Schaulustige an

Am Samstag war einiges los rund um das Sportzentrum und das Feuerwehrhaus in der Anton-Dey-Straße. Zur Polizeischau, die im Rahmen des Jubiläumsjahres veranstaltet wurde, kamen mehrere tausend Besucherinnen und Besucher. Sie tummelten sich um die Vorführungen von Polizei, Feuerwehr, DLRG und DRK.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.